## Feengeschichte

Vor langer Zeit lebten im Feenwald ganz viele Feen. Veronika war auch eine Fee, eine Schmetterlingsfee. Diese Schmetterlingsfee hieß Akinorev und sie war sehr scheu und sehr schüchtern. (Akinorev ist mein Name rückwärts geschrieben). Akinorev hielt sich immer in einer Tulpe versteckt. Wenn Menschen im Feenwald waren, versteckten sich alle Feen in Baumhöhlen oder in Blumen.

Die Schmetterlingsfee Akinorev war sehr neugierig. Immer wenn Menschen im Feenwald waren, flog Akinorev dort unsichtbar zu den Menschen und half, wenn sie sich verliefen und nicht mehr zurück fanden. Akinorev liebte die Natur sehr, denn als Schmetterlingsfee kümmerte sie sich um die Pflanzen. Ihre Freundinnen, die Schmetterlinge, spielten mit der Schmetterlingsfee Akinorev sehr gerne. Akinorev war sehr zart, wie eine Rosenblüte und wenn Akinorev über die Blume flog, verteilte sie den Feenstaub, damit die Pflanzen besser wachsen konnten. Am Abend als es kühler wurde, versteckte sich die Schmetterlingsfee Akinorev in einer Tulpe.

Akinorev ist eine bildschöne Schmetterlingsfee. Ihr Kleid war lila, ihre Schuhe waren rot und ihre Flügel waren golden.